



Exemples de traitement réussi avec Todikamp

1. Une femme dans un état critique. Elle souffrait depuis environ sept mois d'une **pneumonie, d'emphysème et d'une pneumosclérose**, ainsi que de crises d'hypertension, d'un ulcère à l'estomac, de fibromes et de plusieurs autres affections « mineurs ». Les médecins ont refusé, ayant épuisé toutes les options thérapeutiques disponibles.

I y a deux ans, en désespoir de cause, elle a commencé à boire un mélange de vodka et d'huile. Son état s'est quelque peu stabilisé, sans plus. Pour une raison inconnue, ses grains de beauté ont commencé à s'agrandir et même à apparaître ailleurs. Elle a vite compris que ce médicament n'était pas pour elle.

Elle a commencé un traitement par Todikamp alors que son état était déjà très critique. Le diagnostic informatisé a révélé qu'en plus des maladies mentionnées ci-dessus, elle souffrait de nombreux champignons pathogènes et de lésions précancéreuses.

La femme a cru en Todikamp. Elle l'a pris avec plaisir selon la méthode du cycle lunaire. À la fin de la quatrième semaine de traitement, elle a ressenti un soulagement significatif. Les fortes douleurs à la poitrine et aux bras ont diminué, ses maux de tête ont diminué, et son écoulement nasal chronique, ses maux de gorge et ses brûlures d'estomac ont disparu.

2. Un homme est atteint d'un cancer de la prostate. Après la première cure de Todikamp, sa douleur s'est atténuée, son appétit est revenu et son taux d'hémoglobine a augmenté. Il s'est senti revitalisé, inspiré par sa réussite, et il est convaincu d'une guérison rapide.

3. Cancer du sein. La patiente souffrait auparavant d'une mastopathie bilatérale. Le cancer s'est développé 17 ans plus tard. Elle a été traitée par chimiothérapie et radiothérapie. Une intervention chirurgicale a été proposée. La patiente a refusé l'intervention. Les médecins lui ont dit qu'elle ne vivrait qu'un mois.

Il se soigne avec du Todikamp et jusqu'à présent, cela a été un succès.

Après la radiothérapie, j'ai ressenti une sensation de brûlure irradiante dans le dos et la poitrine. Après le Todikamp, tout est progressivement revenu à la normale.

4. Carcinome épidermoïde du poumon droit de stade 4. L'homme est extrêmement faible et ne peut que s'allonger. Après un traitement par Todikamp, la douleur aiguë a disparu et sa numération globulaire s'est améliorée. Il a commencé à se lever et à marcher seul.

5. Un homme atteint d'un cancer de l'estomac. La maladie était aggravée par une inflammation de la jambe. Il a été traité activement par antibiotiques pendant trois mois. Malgré tous ses efforts, aucun résultat. Grâce au Todikamp, il a commencé à constater une amélioration, qui a d'abord touché ses jambes : les rougeurs inflammatoires ont diminué. Son état de santé général s'est amélioré.

6. Cancer de la peau sous son sein gauche. En raison d'une maladie cardiaque, la femme a refusé l'opération. Elle a décidé de suivre un traitement par Todikamp. Après le deuxième traitement, l'ulcère cancéreux a commencé à se refermer et, à la fin du troisième, il avait considérablement diminué. Les vertiges ont également disparu. Elle a repris du poids et les grosses dans son sein ont disparu.



Remplacements et améliorations possibles pour Todikamp

Les effets thérapeutiques du kérosène et des teintures de noix qui en contiennent ont déjà été officiellement prouvés. Cependant, le kérosène n'est pas toléré par tout le monde. Cela est dû à son odeur particulière et, par conséquent, à des éructations désagréables pendant une heure et demie à deux heures après l'ingestion. Certaines personnes sont également allergiques aux produits pétroliers.

1. Le guérisseur populaire Sergueï Gerasimov, s'appuyant sur les propriétés médicinales des noix vertes et d'autres substances biologiquement bénéfiques, a créé un baume appelé « **Baume de Gerasimov** ». Ses principaux ingrédients sont les noix, l'alcool, le miel de fleurs et la propolis.

Pour préparer le baume, il tient compte des phases de la lune et utilise de l'eau structurée. L'un des secrets de fabrication du baume réside dans son vieillissement pendant six mois à une température spécifique. Ces conditions garantissent une meilleure fermentation.

Le baume a un excellent goût, s'utilise en petites quantités (une cuillère à café suffit), pénètre facilement dans le corps (grâce à l'alcool et au miel) et atteint le point sensible, la propolis renforce l'effet cicatrisant.

Selon Gerasimov, des résultats positifs suite à l'utilisation du baume ont été observés même dans les cas où les patients n'ont pas suivi le régime et le régime recommandés et n'ont pas arrêté de fumer.

Les indications du Baume de Gerasimov sont les mêmes que celles du Todikamp : traitement de diverses tumeurs, dont l'adénome de la prostate et la mastopathie ; traitement des maladies pulmonaires, voire de la tuberculose et de l'asthme bronchique ; traitement des maladies articulaires, vasculaires et cutanées, de l'hypothyroïdie (faible fonction thyroïdienne) et de quelques autres.

Fabrication baume

Vous pouvez essayer de fabriquer vous-même un baume similaire. La recette détaillée et la méthode de préparation sont, bien sûr, le secret de Gerasimov, mais vous pouvez essayer. Quoi qu'il en soit, il est conseillé de suivre ces étapes : prenez 0,5 litre d'eau protium, 0,5 litre de vodka, 0,5 litre de miel, 200 grammes de noix concassées et 200 grammes de propolis concassée.

Les noix doivent être cueillies à la pleine lune : elles contiennent le plus d'iode et d'autres micro-éléments. Hachez-les finement au couteau ou au moulin. Hachez finement la propolis au couteau. Placez les noix hachées et la propolis dans un bocal en verre de 3 litres et recouvrez-les de miel de fleurs frais, d'eau et de vodka. Conservez à l'abri de la lumière, à une température comprise entre 35 et 40 °C. Les températures élevées détruisent les enzymes, tandis que les basses températures favorisent peu la fermentation. Laissez reposer 3 à 6 mois. Prenez 1 cuillère à café avant les repas, 1 à 3 fois par jour, en suivant les méthodes décrites ci-dessus pour le kérosène et le Todikamp.

Je pense qu'une contre-indication à l'utilisation du baume et du kérosène sur les noix serait l'hyperthyroïdie (augmentation de la production d'hormones iodées par la glande thyroïde).